

Veículo: Cambio

Data: 09/12/2014

Título: Certifican a Hospital General de Tacámbaro como Amigo del Niño y la Niña

Link: <http://www.cambiodemichoacan.com.mx/nota-241759>

Certifican a Hospital General de Tacámbaro como Amigo del Niño y la Niña

Se otorgó por buenas prácticas en los rubros de lactancia materna, atención amigable y nutrición infantil, entre otras

Rogelio Rico

Tacámbaro, Michoacán.- Luego de llevar a cabo diversos procedimientos implementados desde el año 2000, el Hospital General María Zendejas, de Tacámbaro, recibió la certificación como Amigo del Niño y la Niña, por lo que se contempla que en las próximas semanas se lleve a cabo un evento para presentar la distinción e informar a la población las acciones que se realizaron para obtenerla. El hospital, que dirige Ignacio Enrique García Gaona, recibió tal distinción por las autoridades federales y estatales respaldadas por la Organización Mundial de la Salud, la Organización Panamericana de la Salud y el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia, entre otros organismos. De acuerdo con el director, la certificación es el resultado de buenas prácticas en los rubros de lactancia materna, prevención y control del VIH, atención amigable y nutrición infantil, por mencionar algunos. Por ejemplo, el Programa Lactancia Materna está integrado por diez pasos y tres iniciativas que tienen relación con el Código Internacional para la Comercialización de los Sucedáneos de la Leche, y para él se obtuvo capacitación, en la cual participó todo el personal de salud. Se trabaja con las madres que dan a luz para que inicien la lactancia durante la media hora siguiente al alumbramiento y se fomente el establecimiento de grupos de apoyo con los cuales se pongan en contacto las madres al abandonar el hospital. Con estas estrategias se contribuye a mejorar el estado nutricional y desarrollo del neonato, se disminuye la mortalidad materno-infantil y se atiende integralmente al binomio madre-hijo. El director del Hospital General María Zendejas reconoció la importancia que tiene la capacitación del personal para fomentar la cultura de la lactancia materna en Tacámbaro y

los municipios cercanos que son beneficiados con los servicios que otorga el nosocomio. “La lactancia materna es el pilar base del futuro en cuanto a la salud y desarrollo del niño, por lo que en este hospital, desde hace más de catorce años, se insiste mucho en cuanto a su importancia y la necesidad de que las madres le den este alimento tan necesario a sus hijos recién nacidos”, finalizó García Gaona.

Este texto ha sido publicado en el sitio Cambio de Michoacán, en la dirección <http://www.cambiodemichoacan.com.mx/nota-241759>

Si lo cita por favor cite la fuente, manteniendo un enlace a la información original.
Derechos Reservados, Sociedad Editora de Michoacán S.A. de C.V.